

# 『季節の宅配便』

**Go Forward with Feeling a Joy of Cultivation!**

昨年に大型フィルムハウスの竣工式を迎え、メディアの方々から取材を頂き、素敵な記事に  
して頂きました。近大マンゴー「愛紅」増産に向け、新築した大型ハウスに苗木の定植を行いま  
した。我々は循環型農業の構築に向け、常に育む喜びと情熱をもって前へと進み続けます。

## 有田タイムス

平成27年1月1日(木)掲載

【見出し】

近畿大学附属農場湯浅農場  
大型フィルムハウス竣工  
環境に優しいバイオコークス使い  
近大マンゴー増産へ

近大マンゴー「愛紅」増産の為、  
環境に優しい燃料「バイオコークス」  
を燃料とする大型フィルムハウ  
スが完成し、その竣工式の模様  
が掲載されました。

## 読売新聞

平成26年12月23日(火)掲載

【見出し】

次世代燃料でマンゴー  
近畿大学附属湯浅農場に大型温室

本学が開発した次世代  
燃料「バイオコークス」  
を使う大型温室の完  
成式の模様と、その  
大型温室で、近大マ  
ンゴー「愛紅」を栽培  
するという記事が掲  
載されました。

## 和歌山特報

平成27年1月1日(木)掲載

【見出し】

近畿大学が開発したバ  
イオコークス利用  
4棟目のハウス完成

近畿大学が開発した燃  
料「バイオコークス」を利  
用したマンゴー栽培ハウ  
スの竣工式の模様が掲  
載されました。

